

上條奨学賞 今年度は9名が選ばれる

上條奨学賞は、有益な学術研究業績や教育実践上の功績に対して贈られる。

上條奨学資金委員会（委員長：小出良平学長）は各学部からの推薦に基づき、次の9名を今年度の受賞者に決定した。

研究業績部門

<p>医学部 講師 森 雄作 「2型糖尿病の心血管疾患に対する新たな治療法の確立…インクレチンの心血管保護作用の解明」 このたびは栄養ある上條奨学賞を賜り大変光榮なことに存じます。ご指導いたしました糖尿病代謝内分泌内科学部門の平野勉教授、ご協力頂きました学外の方々にこの場をお借りして深謝申上げます。 近年の糖尿病患者数の増加は深刻な社</p>	<p>薬学部 基礎薬学講師 唐沢 浩二 「活性酸素検出型ルシゲニン化学発光HPLCを用いたマヌカハニーの抗菌成分検出法の確立」 このたびは栄養ある上條奨学賞を賜り、身に余る光榮に存します。ご指導いただきました荒川秀後名誉教授当部門の加藤大教授を始め多くの共同研究者の方々に心より御礼申し上げます。</p>
---	---

<p>歯学部 口腔病態診断科学講座 助教 田中 準一 「マウスES細胞を用いた三次元唾液腺組織の誘導」 このたびは上條奨学賞という大変榮誉ある賞を賜り、誠に光榮に存じます。も昭和大学での研究成果を国内外に向けて発信し、医学の発展に少しでも貢献できるよう研鑽を重ねていただきたいと思いま</p>	<p>保健医療学部 理療医学講師 加茂野 有徳 「3軸力覚センサを用いた杖歩行力学的解析システムの開発」 このたびは栄養ある上條奨学賞の受賞にあたり、私たちの杖歩行解析の研究成果を多くの方々に認められました。本研究では新規抗腫瘍の可能性を秘めたマヌカハニーの分析法を開発し、現在はその適切な使用は歩行ハビトの成果を大きく左右するものであります。今後も研究活動を通じて、昭和大生体成分の微量分析法の開発をして、基礎と臨床を融合できるような研究を自指しております。</p>
---	---

<p>医学部 精神医学講座 准教授 高塙 理 「卒前・卒後のコミュニケーション・ヒューマニズム教育と医学教育者の育成」 このたび、大変榮誉ある上條奨学賞を頂き、ご支援ご芳情に光榮に存じます。このような賞を受賞されたのは、本研究の指導、ご協力いただきました多くのお先生方のお力添えによるものであり、この場を借りて心より御礼申し上げます。</p>	<p>保健医療学部 保健医療学教育学准教授 横田 めぐみ 「IPPEに基づくチーム歩行力覚センサを用いた杖歩行力学的解析システムの開発」 このたびは栄養ある上條奨学賞の受賞ではありませんが、まだ完全な研究結果から御礼申し上げます。</p>
--	--

<p>歯学部 口腔病態診断科学講座 教授 美島 健二 「歯学部教育カリキュラムの策定とその推進」 このたびは栄譽ある上條奨学賞を賜り、大変光榮に存じます。この受賞は、日頃かの努力添えによるものと厚く感謝申し上げます。</p>	<p>富士吉田教育部 教授 稲垣 昌博 「初年度基礎サイエンス実習の整備」 このたびは、上條奨学賞という大変榮誉ある賞を賜りまして、誠に光榮であり、心より御礼申し上げます。</p>
---	---

<p>医学部 精神医学講座 教授 高塙 理 「高い資質・能力を有する薬剤師養成を指向した学修体系の再構築」 このたびは、上條奨学賞を賜り、大変光榮に存じます。この受賞は、日頃かの努力添えによるものと厚く感謝申し上げます。</p>	<p>保健医療学部 薬物動態学講座 准教授 杉本 恵理花 「薬学部では、薬学生との協力の賜物と心より感謝申し上げます。</p>
---	--